

JIS.CO.ID

Koramil 10 Selomerto Karya Bhakti Pembuatan Irigrasi

Ahmad Ridho - WONOSOBO.JIS.CO.ID

Aug 1, 2022 - 13:47



Koramil 10/Selomerto dipimpin Danramil Kapten Arm Listiyono bersama anggota serta masyarakat melaksanakan karya bakti pembuatan irigasi dan babat benton sepanjang 130 M di Dusun Sumampir Desa Tumenggungan Selomerto. (1/8/2022)

Koramil 10/Selomerto dipimpin Danramil Kapten Arm Listiyono bersama anggota serta masyarakat melaksanakan karya bakti pembuatan irigasi dan babat benton

sepanjang 130 M di Dusun Sumampir Desa Tumenggungan Selomerto.
(1/8/2022)



Mudakir selaku Kades Tumenggungan menyampaikan terima kasih kepada Danramil bersama anggota yang telah kebersamai masyarakat dan kelompok tani untuk bersama – sama membuat saluran irigasi. Dengan kehadiran anggota koramil tersebut membuat masyarakat menjadi lebih semangat dalam melaksanakan gotong royong.

Danramil saat karya bakti menyampaikan irigasi merupakan sarana dan prasarana yang sangat penting dalam kehidupan sehari – hari. Semua orang membutuhkan saluran irigasi baik di rumah maupun di sawah, karena dengan adanya irigasi akan mengatur jalannya air.

Dengan dibuatkannya irigasi maka air akan lancar, tidak mengenggenang yang menyebabkan penyakit, saat hujan tidak banjir, jalan akan tahan lama tidak mudah erosi, para petani kebutuhan akan air akan terpenuhi dengan baik.



Kapten Arm Listiyono mengharapkan setelah selesai dibangunnya irigasi ini agar masyarakat mau merawat dengan harapan masa pakai semakin lama, air mengalir dengan maksimal serta lingkungan menjadi kelihatan lebih indah.

Lebih lanjut disampaikan bahwa Karya Bhakti yang dilakukan ini dengan bentuk gotong royong dan saling bahu membahu antara TNI dan warga masyarakat. Bahwa TNI siap membantu masyarakat yang membutuhkan. Karena tugas pokok TNI selain melakukan operasi militer turut serta membantu pemerintah dalam rangka mensejahterakan masyarakat,” tambahnya.

Kegiatan karya bakti seperti ini sebagai bentuk upaya bersama TNI dan masyarakat. Sehingga terjalin saling membantu dan bergotong royong antara TNI dan warga. “Kami terus berupaya menjaga kekompakan dan keharmonisan antara muspika dan komponen masyarakat lainnya. Dengan harapan kemanunggalan antara TNI dengan rakyat yang selama ini berjalan dengan baik agar lebih harmonis dan lestari,” pungkasnya.